

Tradición, identidad y sabor del Valle de San Félix



La Fiesta de la Churrasca más grande del mundo no es solo una celebración gastronómica, es una expresión viva de la memo-

ria, la identidad y las tradiciones que dan vida al Valle de San Félix. Este encuentro comunitario se enmarca en la primera versión del Día de los Patrimonios en Verano, una instancia inédita que pone en valor las costumbres, saberes y oficios que se transmiten de generación en generación, destacando la cocina local como patrimonio cultural inmaterial.

La actividad es realizada por el Punto de Cultura Comunitaria Casa Taller Palinay, junto a

la Comunidad Diaguita Molle KAY KKO, organizaciones que han sido fundamentales en la preservación y proyección del patrimonio cultural del valle, fortaleciendo el trabajo comunitario y el vínculo con las tradiciones ancestrales.

Vecinas, vecinos, emprendedores y artistas se reúnen para compartir en torno a la churrasca, el pebre, la música, las danzas y los productos del valle, reforzando el sentido de pertenencia y celebrando lo que somos como territorio .

Plaza San Félix, Alto del Carmen

Sábado 31 de enero |

12:00 horas.

¡Ven a vivir esta fiesta patrimonial que honra nuestras raíces y proyecta la cultura del valle hacia el futuro!